

Concluye el Verano i de Innovación Social



Con grandes logros y proyectos sociales concluye el Verano i de julio 2018 en San Cristóbal de Las Casas.

Durante el cierre, la **Dra. Inés Sáenz Negrete**, Decana de la Escuela de Humanidades y Educación, destacó la importancia de formar en los profesionistas el Sentido Humano

“Sueñen, que sus sueños sigan siendo muy largos, que ésta experiencia sea duradera y los lleve a actuar con el corazón, porque el intelecto por sí solo no es suficiente”

Felicidades alumnos, por la huella que dejan en las familias y comunidades a quienes ayudaron, y la huella que ustedes se llevan de todos ellos, en el corazón.